

DANKSAGUNG

Für die herzliche Anteilnahme und die Zeichen des Mitgefühls,
die wir beim Abschied von unserem Vater, Schwiegervater,
Großvater und Urgroßvater

Werner Schmid

erfahren haben, danken wir herzlich.

Besonders gefreut haben uns die vielen Karten und Spenden an die MalWerkstatt «KaCHIna».

Ganz besonders danken wir Frau Pfarrerin Stauffer für die einfühlsamen Worte und der Organistin Frau Zweimüller für ihre Darbietung.

Besonderen Dank geht auch an das gesamte Personal des Konradhofs, die Werner Schmid in seinem letzten Lebensabschnitt begleitet haben.

Winterthur, im November 2019

Die Trauerfamilien